

## JIMÉNEZ-CAMPILLO, CRUZ AL MÉRITO EN EL SERVICIO A LA ABOGACÍA

Gabriel Fernando Jiménez-Campillo, que fuera consejero decano del Colegio de Abogados de La Rioja, recibió ayer la Cruz del Mérito en el Servicio a la Abogacía, que el Consejo General le concedió por unanimidad el pasado mes de diciembre. La condecoración premia sus innumerables méritos tanto a nivel profesional como personal, y fue solicitada por José María Cid Monreal, actual consejero decano. A ella se adhieren expresamente el presidente del Consejo General de la Abogacía Española y varios consejeros.



:: JAVIER GOICOECHEA